

## PQC CONSULTORES:

# Asesoría en implementación y certificación de Sistemas de Gestión ISO

PQC Consultores es un socio estratégico clave en la industria minera y la gran industria, ofreciendo apoyo en la implementación y certificación de ISO 50001, ISO 9001, ISO 14001, NCH 3262 e ISO 45001, entre otros.

Actualmente la aplicabilidad legal en temas de medio ambiente, cambio climático o medición de huella de carbono en las compañías mineras está generando un cambio cultural y reestructural en la forma de operar, aplicando controles que ayuden a mitigar dichos impactos al medio ambiente. En este escenario, con más de 30 años de experiencia, PQC Consultores destaca por su enfoque en la implementación de normas ISO y NCH, con soluciones en áreas críticas como medio ambiente, seguridad ocupacional, calidad, eficiencia energética y equidad.

### RESPUESTAS A LAS NECESIDADES DE LA MINERÍA

La minería, que actualmente representa el 14,6% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional, está en un proceso de transformación debido a nuevas exigencias legales y normativas relacionadas con el medio ambiente y el cambio climático. Estas tendencias han llevado a un cambio cultural en la industria, que ahora busca mitigar su impacto mediante controles más rigurosos. En respuesta a estas necesidades, PQC Consultores Spa ofrece servicios especializados en la implementación y capacitación de sistemas de gestión de acuerdo con normativas chilenas e internacionales.

Entre sus servicios destaca el apoyo en los sistemas de gestión ambiental (ISO 14001), calidad



EQUIPO DE PQC CONSULTORES

*PQC Consultores es el socio estratégico de empresas que quieran ingresar a la minería y la gran industria, diferenciándose en la adquisición de controles de calidad, medio ambiente, seguridad ocupacional, equidad de género, eficiencia energética, asesoría en compliance, ciberseguridad por medio de las normas ISO y NCH.*

(ISO 9001), seguridad ocupacional (ISO 45001), eficiencia energética (ISO 50001) y equidad de género (NCH 3262), todo de la mano de la más avanzada tecnología.

Uno de los aspectos más innovadores de su oferta es el uso de un software digital que permite realizar todo el proceso de certificación en línea, reduciendo riesgos y optimizando los recursos.

“Con el apoyo de nuestro software podemos realizar todo el servicio de forma remota y, de esa forma, prevenir accidentes y solo trabajar con el área o contraparte definida en el alcance de la certificación a postular”, explica Francisca Vinet, gerenta de Proyectos de PQC Consultores.

Y es que el valor agregado de PQC Consultores radica en su enfoque integral y en las asesorías que proporcionan, insertando el enfoque de género, seguridad ocupacional, sustentabilidad, calidad, resguardo energético, las cuales son fundamentales para la mejora continua.

A la fecha, la firma cuenta con clientes en diversos países de América Latina, siendo algunos de los más destacados Efficot SPA y Greentechology S.A, con sucursales en Chile, Ecuador y Canadá, y donde Darwin Pacheco, su CEO, señala que, “implementar un sistema de gestión hoy es la opción más concreta y transparente para garantizar servicios de excelencia”.